

連休中の過ごし方について！

本日(4/30 金)の「帰りの会」で 生徒に指導願います！！

現在、本県は、独自の感染症対応指標において最も注意が必要な「レベル5」となっています。また、ゴールデンウィークを迎え、県外からの帰省者やいつもと違った人の動きが心配されます。最近の感染状況を見ると、高齢者だけでなく年齢に関係なく感染することが分かります。中学生も感染したり、症状がないまま他の人に感染させたりする危険性があります。したがって、これまで以上に感染防止に留意する必要があります。

そこで、「レベル5」下のゴールデンウィークの過ごし方について、次のことをしっかり守って感染防止に努めましょう。

《日常生活》

- 不要不急の外出を控えましょう。
- 外出する際は、必ずマスクを着用しましょう。
- 用事が済んだら・・・人混みを避け、速やかに帰宅しましょう。
- 大人の路上での飲酒が社会問題となっています。中学生では、コンビニや店舗の駐車場、公園などに集まっての飲食や近い距離での会話が課題となっています。十分注意しましょう。

《部活動》

- 部室や更衣室で「密」になる可能性が高いようです。部室に入る人数を制限したり、学年で分けたり、各部で工夫して「密」を避けてください。
- 部活動中も、呼吸が制限されて心肺に負担がかかり息苦しくなるなどの活動場面を除き、可能な限りマスクを着用するようにしてください。
- 屋内で活動する部は、常に換気が行われるように、窓の開放などを心がけてください。
- 「リスクレベル5」の間は、郡市内・郡市外を問わず、練習試合や大会参加を制限します。中体連大会が6月末に計画されています。今は、感染拡大防止に努めることが大切です。詳しくは、担当の先生から指導がありますので、指導にしたがって安全に活動してください。

《自分や家族などが濃厚接触者に指定されたり、PCR 検査を受けることになったら》

※連休中は、部活動以外では、先生方が学校にいません。したがって、自分や家族などが濃厚接触者に指定されたり、PCR検査・抗原検査などを受けなければならない状況が発生したときは、できるだけ時間をおかず下記の菊陽町緊急電話に電話してください。

菊陽町教育委員会の方が電話に出られますので、状況を伝えてください。その後、本校の先生方から連絡をします。

【菊陽町緊急電話 080-8560-8450】

《連休中の交通事故防止について》

※連休中は、日頃と人や車の動きが違います。次のことに十分注意してください。

- ◆自転車は・・・○左側通行 ○歩道を通行するときは歩行者より車道側を通行する
 - 混雑しているときは、自転車を降りて押す
 - ◎部活動で登校するときは、必ずヘルメットを着用し、駐輪場の決まりやヘルメット・タスキの処理についても、指導されていることを守る。
 - ▲信号が変わる寸前での駆け込み横断をしない
- ◇歩行者は・・・常に周囲の状況に注意を払い、事故防止に努めましょう。
「ながらスマホ」などの行為を絶対にしないようにしましょう。

4月23日からのリスクレベル

レベル5 厳戒警報

STOP!
コロナ差別

#正しい理解を
#差別をやめよう